
9 Pièces

700 m²

Réf. SRM-L-5-129-MA

Prix NC

St-Étienne-du-Grès
Maison à louer (13103)
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Dans  un  magnifique  environnement,  à  700m  du  centre  du  Village,  au

coeur  des  Alpilles  et  à  10  minutes  de  Saint  Rémy  de  Provence,  belle

propriété restaurée entourée de ses jardins romantiques sur 5 ha. Une

quiétude totale dans un lieu typiquement provençal et idyllique avec des

arbres  centenaires,  une  oliveraie,  une  allée  de  cyprès,  et  un  accès

direct  au  parc  des  Alpilles.  La  Bastide,  dont  les  fondations  remontent

au  XIIIème  siècle,  a  été  aménagée  et  complétée  jusqu'au  XVIIème

siècle.  Elle  offre  de  beaux  espaces  de  réception  et  7  chambres  avec

chacune leur salle de bains (6 chambres climatisées ...

This stunning property is located in splendid surroundings, 700 m. from the village

centre, in the heart of the Alpilles and 10 minutes from Saint Rémy-de-Provençe.

Its very romantic gardens, tennis court, shaded park on 5 hectares of land provide

complete  tranquillity  to  form  a  typical  Provençal  idyll.  The  country  house  whose

foundations date back to the thirteenth century was extended until the seventeenth

century.  This  unique  home  surrounded  by  old  trees,  an  ancient  olive  grove,  an

alleyway  of  cypress  trees  provides  a  direct  access  to  the  preserved  Alpilles  Park.

The Bastide offers larges ...

EMILE GARCIN PROVENCE ST-REMY / ST-TROPEZ

8 BOULEVARD MIRABEAU - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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